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令和４年度  

第 １ 回 匝 瑳 市 介 護 保 険 運 営 協 議 会 
 議事録 

第１回匝瑳市地域包括支援センター運営協議会 

 

日時 令和４年１１月１０日（木） １３：３０～１４：４６ 

場所 八日市場公民館 視聴覚室 

出席委員 

（５０音順・敬称略） 

江波戸美代、小関敬人、川名綾、熊切茂、佐々木寛子、佐藤栄子、鈴木幸

一、塚本繁雄、英香代子、平野茂、平山新治 

欠席委員 

（５０音順・敬称略） 

椎名房子、椎名太志、澁谷晴夫、福島俊之、守一浩 

事務局 高齢者支援課 林課長、倉地主査、向後主査、菅谷主査、櫻井副主査、關

主任主事 

西部地域包括支援センター 

佐々木保健師、浪川社会福祉士 

次第 １ 開  会 

２ 挨  拶 

３ 議  事 

 （１） 令和３年度介護保険事業実績報告について 

 （２） 令和３年度地域包括支援センター事業実績報告について 

 （３） 介護予防支援及び介護予防ケアマネジメント業務委託事業所の承 

認について 

 （４） 地域包括支援センターの事業評価について 

 （５） 第８期 匝瑳市介護保険事業計画（認定・給付費）の進捗状況に 

ついて 

 （６） 第９期 匝瑳市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の策定につい  

    て 

 （７） その他 

４ 閉  会 

資料 【資料 1-1】令和３年度介護保険事業実施状況概要 

【資料 1-2】介護保険特別会計歳入歳出決算額比較表 

【資料 2-1】令和３年度匝瑳市地域包括支援センター事業実施状況報告 

【資料 2-2】令和３年度匝瑳市西部地域包括支援センター事業実施状況報告 

【資料 3】介護予防支援及び介護予防ケアマネジメント業務委託事業所 

【資料 4-1】地域包括支援センターの事業評価について 

【資料 4-2】令和 3 年度 地域包括支援センター自己評価一覧 

【資料 5】第８期 匝瑳市介護保険事業計画（認定・給付費）の進捗状況 

【資料 6-1】第９期 匝瑳市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の策定につ

いて 
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【資料 6-2】第９期 匝瑳市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定スケジ

ュール 

【資料 7】地域包括支援センターの業務委託について 

 

 ＜会議内容＞ 

１ 開会 

  事務局が開会の宣言と資料の確認を行った。 

 （会議の成立報告） 

  事務局から会議の成立について報告を行った。 

（事務局職員紹介） 

  林課長が事務局職員の紹介を行った。 

 

２ 挨拶 

  平山会長が挨拶を行った。 

 

３ 議事 

（１） 令和３年度介護保険事業実績報告について 

資料 1-1、資料 1-2に基づき、事務局から説明を行った。説明後、議長が委員へ質

疑を求めるが、発言はなかった。 

 

（２） 令和３年度地域包括支援センター事業実績報告について 

＜質疑応答等＞ 

委員Ａ：先日、匝瑳市西部地域包括支援センター(以下「西部包括」という。)が担当

する地域に居住する方について、匝瑳市地域包括支援センター(以下「直営

包括」という。)に相談したところ、「西部包括に連絡する。」と回答があっ

た。直営包括では実態の把握は行わないのか。 

   事務局：西部包括は、令和元年度に地域の身近な相談窓口として設置した。西部包括

の担当エリアの相談については、西部包括に対応依頼を行い、直営包括は

その後方支援を行っている。 

委員Ａ：資料2-1(9ページ)及び資料2-2(17ページ)において、総合相談支援の相談者

数は、直営包括が1,547人、西部包括が677人となっている。このことから

は、一般の方が、直接、西部包括に相談に行かない印象も受けるので、匝

瑳市としても対応していただきたい。 

   事務局：今後も相談窓口の周知啓発に努めていく。 

委員Ｂ：相談窓口については、周知不足が一部見受けられる。直営包括と西部包括が

連携し、広報等も活用した上、周知していただきたい。 

委員Ａ：資料2-2(17ページ)において、介護予防支援及び介護予防ケアマネジメント

の委託率は80％と記載されているが、どの事業所に何件委託しているのか

を示していただきたい。 
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   事務局：次回からは、事業所ごとの委託件数を示した資料を用意する。 

 

（３） 介護予防支援及び介護予防ケアマネジメント業務委託事業所の承認について 

＜質疑応答等＞ 

     委員Ｃ：資料3(19ページ)に記載のある新規契約事業所の一つは、当市から遠距離に

所在しているが、利用者対応を適切に行えるのか。また、西部包括で、利

用者の状況を確認できるのか。 

      事務局：当市から離れた居住地でサービスを利用する方を対象に、当該事業所と新規

に契約した。西部包括では、契約時に、利用者の身体状況及び希望するサ

ービスを確認した。西部包括と当該事業所で、適切なサービス提供が実施

されるよう連携している。 

 

【採決】 

会 長：採決を取りたい。賛成の方は挙手願う。 

   (全員挙手) 

会 長：全員賛成であるので、(3)については案のとおり承認する。 

 

（４） 地域包括支援センターの事業評価について 

＜質疑応答等＞ 

委員Ｂ：資料4-2について、直近年度のみの記載となっているが、過去分も併せて記

載し、比較できるようにしていただきたい。 

   事務局：御指摘の点については、検討していきたい。 

 委員Ｄ：資料4-2(23ページ)の評価項目10(「夜間・早朝の窓口（連絡先）を設置し、

窓口を住民にパンフレットやホームページ等で周知しているか。」)において、

直営包括は「いいえ」と回答している。当該調査から半年以上が経過してい

るが、その後の状況はどうなっているのか。 

   事務局: 夜間・早朝の窓口対応について、直営包括では、守衛室を経由して連絡が入

るようになっている。ただし、周知に不十分な面があり、対応を検討して

いきたい。 

 

（５） 第８期 匝瑳市介護保険事業計画（認定・給付費）の進捗状況について 

資料5に基づき、事務局から説明を行った。説明後、議長が委員へ質疑を求めるが、

発言はなかった。 

 

（６） 第９期 匝瑳市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の策定について 

資料 6-1、資料 6-2に基づき、事務局から説明を行った。説明後、議長が委員へ質

疑を求めるが、発言はなかった。 

 

（７） その他 

事務局から資料 7等の説明を行った。説明後、議長が委員へ質疑を求めるが、発言
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はなかった。 

 

４ 閉会 

  事務局が閉会を宣言した。 

 


